

KILLWANGEN

# SVP Killwangen / Brunch auf dem Bauernhof

5.7.2016 um 07:25 Uhr

🗨️ **Leserbeitrag von** Marcel Siegrist



aus [Killwangen](#)



Am 26. Juni 2016 luden die beiden Vorstandsmitglieder Felix und Urs Schaufelberger zum Brunch auf ihrem Bauernhof ein. 20 Mitglieder folgten der Einladung, darunter Gemeindeammann Werner Scherer, Gemeinderat Jürg Lienberger und Präsident Jules Rutishauser. Der reichhaltige Brunch mit Zopf, Käse, Fleischplatte usw. fand grossen Absatz. Am Schluss kredenzten die beiden Schaufelberger noch einen feinen Weisswein. Dass bei so viel kulinarischen Genüssen die Stimmung bald ihren Höhepunkt erreichte, konnte nicht erstaunen. Am Schluss waren sich alle einig. Einen Anlass dieser Art werden wir wieder in unser nächstes Jahresprogramm aufnehmen.

SVP Killwangen